



Wandertag der Klasse 5a

Die Bibliothek in Auerbach war das erste Ziel unseres Wandertages am 8.5.2017. Hier erwartete uns Frau Wolf, die Leiterin der Einrichtung. Nachdem sie uns stimmungsvoll aus einem aktuellen Kinderbuch vorgelesen hatte, stellte sie die Bibliothek vor. Wir erfuhren alles rund um die Ausleihmodalitäten und bekamen das Ordnungsprinzip erklärt, nach dem die Bücher in den Regalen stehen. Anschließend hatten wir noch ausreichend Zeit, um etwas zu schmökern. Einige Kinder liehen sich Bücher aus oder nahmen einen Anmeldeantrag mit, somit konnte die Bibliothek wieder neue Nutzer gewinnen.

Der Besuch des Museums war unsere zweite Station. Hier interessierten uns besonders die Replikationen der britischen Kronjuwelen, die derzeit in einer Sonderausstellung zu bewundern sind.

Nun wollten wir uns noch sportlich betätigen. Der Hofaupark bietet dafür tolle Möglichkeiten! Das Inlineskaten war insbesondere bei den Mädchen der Renner, die Jungs hatten ihren Spaß beim Basketball, Fußball und Tischtennis.

Dieser abwechslungsreiche Wandertag hat allen viel Spaß gemacht.



